

新町社協だより

第号87。令和6年3月
向洋新町地区社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

町内会有価資源の売上利益を皆様に還元します
第1・3水曜日の売上利益を5月に還元します。
月曜日の広島市の有価資源は還元がありません。

【町内会有価資源】は

空缶・新聞紙・本・週刊誌・雑誌・紙類・鉄類です
学校安全ボランティアの集いを開催しました



新町社協には、新町小学校の児童生徒が安心して安全に登下校が出来るように下校時を重点に道路に立哨しています。3月14日(木)下校の立哨の後「学校安全ボランティアの集い」を松島校長先生にもご出席いただき開催しました。会合では、校長先生から感謝のお言葉をいただきました。また、「挨拶を良くしてくれるようになった」「顔を覚えてもらった」など児童生徒との触れ合いが深まって来た話が多くありました。これからも、児童生徒が安心して安全に登下校が出来るように頑張ることを誓い合いました。

令和5年度最後の誕生日会を開催しました

新町社協・新町老人会連合会共催の老人会加入者を対象にした「誕生日会」も8年目の最後の開催となりました。

例年2月の参加者が多くこの度は対象者39名、町内会長、各町の老人会会長など含めて49名の参加がありました。また、大州包括支援センターの職員さん2名ニモ参加していただき大変親睦が深まって来ました。

余興では、毒舌家の綾小路きみまろのDVDを鑑賞しました。何度見ても自然と笑いが出て、思わず声が出てきました。参加者も毎年参加して頂いており大変仲良い感じです。



向洋新町小学校第28回卒業式がありました



向洋新町小学校は、平成8年4月1日に青崎小学校から分離して開校しました。

令和6年3月19日(火)午前10時から第28回卒業式が行われ、今年度の卒業生は71名で立派に成長した姿を見せてもらいました。松島校長先生からお祝いの言葉をいただき真剣に聞いていました。卒業生と5年生がお互いにお別れの歌を歌い別れを惜しんでいました。立派に成長してくれることを期待しましょう!!